
填错地址、电话

录取通知书邮件

也摆“乌龙”

11日上午， 郑州市经八路收

投局投递员魏师傅像往常一样上

班了，当天有两封信件要送，都是

郑州市财税学校的录取通知书。

魏师傅傻眼了。 原来，这两封

信上的地址分别为“郑州市黄河

路 106 号院 12 号楼某单元”和

“郑州市黄河路 15 号院 3 号楼某

单元”，“这俩地址根本不存在”。

魏师傅按第一个信封上留的

“考生联系方式”拨过去，提示关

机。 10时许，电话终于打通了。 原

来，这名考生住在该院 2号楼。

“第一封算是送到了，但接下

来这封更离谱， 根本就找不着黄

河路 15 号院。 ”魏师傅说，“这封

信上留的电话停机了， 这所高校

的招生电话也没人接。 ”

下午 2 时许， 户籍民警通过

查询收件人姓名，找到考生住址，

是在黄河路 45 号院。 下午 4 时

许，魏师傅联系到该考生，将录取

通知书送到他手中。

郑州市某高中一位高三年级

班主任说， 考生都会反复核对地

址，不大可能出错，很可能是高校

招生办发录取通知书时弄错了。

12日下午 4时许， 记者拨通

了郑州市财税学校的“招生咨询

电话”。 一名工作人员回复，如果

收信人地址出现错误， 邮局将信

件返还给学校招生办就行了。“至

于返还的录取通知书怎么处理，

这是我们学校的事。 ”话没说完，

这名工作人员以“正在忙”为由挂

断了电话。 （据《河南商报》）
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用别人身份证办银行卡

涉嫌妨害信用卡管理

被起诉

据东方今报消息 用别人的身份证办

银行卡， 犯啥罪？ 答案是妨害信用卡管理

罪。12日，郑州市管城区法院就受理了这样

一起案件。

今年 4 月，郑州市管城区警方发现，王

兴等人用大量身份证在不同的银行办理银

行卡。 4月 20日，王兴等五人被抓。 王兴介

绍， 从今年 2 月开始， 他通过 QQ 联系买

家，帮买家办理银行储蓄卡。 上线先邮寄给

王兴大量身份证， 王兴办好银行卡后邮寄

给上线，上线再往他的账号上打钱。

检察机关查明，截止到案发时，王兴等

人共办理银行卡 267 张， 其中王兴个人办

理 100张。 警方认为，王兴的上线跨省办这

些银行卡，很可能是用于电信诈骗。

8月 8日，郑州市管城区检察院对王兴

等五人提起公诉， 罪名是涉嫌妨害信用卡

管理罪。 据了解，本案是郑州市检察机关首

次以该罪名提起公诉的案件。

什么是妨害信用卡管理罪？ 检察官孙

永记介绍，妨害信用卡管理罪，是指违反国

家信用卡管理法规，在信用卡的发行、使用

等过程中，妨害国家对信用卡的管理活动，

破坏信用卡管理秩序的行为。

《刑法》规定，只要满足下面四种情形

之一的，就构成妨害信用卡管理罪：一、指

明知是伪造的信用卡而持有、运输的，或者

明知是仿造的空白信用卡而持有、运输，数

量较大的；二、非法持有他人信用卡，数量

较大的；三、使用虚假的身份证明骗领信用

卡的；四、出售、购买、为他人提供伪造的信

用卡或者以虚假的身份证明骗领信用卡

的。

孙永记介绍，根据王兴等人的罪行，按

照《刑法》规定，应该在 3 年以上 10 年以下

量刑，并处罚金 2万元至 20万元。

开封回应“斥千亿元重造汴京”：

没有什么“清城计划”

只是棚户区、城中村改造等

核心提示

针对“开封斥千亿元重造汴京”的报道，开封市“两改一建”（棚户区、

城中村改造，保障性安居工程建设）指挥部办公室负责人否认有所谓的

“清城计划”，并称“千亿元”并非实际投入，“只是一种推断”。

此前媒体报道称， 为将破旧的开封老城改造

成为一个古色古香的、 以宋文化为主题的人文休

闲旅游城市， 开封市旧城拆迁指挥部承担着一项

史无前例的使命：从今年开始，4 年内要将老城区

大约 580万平方米的棚户区拆迁完毕， 预计将涉

及 8万户居民， 相当于开封老城区三分之一的人

口。开封市住房和城乡建设局副局长孔祥成预计，

今年的目标完成的话， 将有 3.5 万户老城居民搬

到城外， 其拆迁费用将达到 200 亿元。 而 4 年下

来，整个拆迁完成，拆迁费用将达到 1000亿元。这

对于财政收入还不到 50亿元的开封来说，无疑是

一个“天文数字”。

事件回放：媒体报道，开封拟斥千亿元重造汴京

官方回应：并没有所谓的“清城计划”

开封市“两改一建”指挥部办公室负责人对记

者说，开封正在推进“两改一建”，即棚户区改造、

城中村改造和保障性安居工程建设。 这是为落实

国家棚改政策，结合实际提出的惠民措施，并没有

所谓的“清城计划”。

该负责人称，“两改一建”工作时间跨度大、所

需资金多，坚持规划先行、项目引导、招商引资、市

场化运作，通过财政补助、银行贷款、企业投资、群

众自筹等多种渠道筹资。 所谓“千亿元”并非目前

实际投入，只是一种推断。

关于老城居民安置，该负责人表示，老城棚改

安置将采取原地安置和异地安置相结合， 是原地

回迁还是搬到城外，将充分考虑市民意愿。老城改

造按照“内在时尚、外在古典”的设计理念，不仅建

居民住宅、商业配套，还要建旅游文化产业项目和

公共基础设施。

针对媒体的报道， 不少网友发表了自己的看

法，他们认为，开封要发展，就要迈大步，就要有新

思想和新魄力。

网友“怀旧开封”说，开封老城的面貌要改变，

只不过开封抓住了开封古城成功成为国家级文化

园区和省里大力改造城市棚户区的机遇。

网友“网络逍遥”说，十几年前，郑州的 GDP

只有 700多亿，但依然投资数千亿建设郑东新区，

推动了郑州市的跨越式发展。 开封要有郑州的魄

力和闯劲。 （综合大河网、《东方早报》）

网友：开封要发展，就要大步向前


